
 

 

 

 

 ６月例会は、18日、大沼交流

センターで開催。出席者 15人。 

 午前中は勉強会でＪＷＡＹ見

学会を実施しました。 

 例会では、今後の予定、8月

に久しぶりに暑気払いを行おう

という提案などがありました。 

 合評作品は、以下のとおり。 

 

ひたち Big Bandフェスティバル 
ひたちビデオサロン  

Blue-ray/12分 23秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ５月 14日

に日立市民会館で行われた、フ

ェスティバルの記録をＪＷＡＹ

からの依頼で、美濃島、原田、

真弓、豊田の 4人で撮影しまし

た。マルチカメラの効果をご覧

ください。本編は２時間になる

ので、ダイジェスト版でご覧く

ださい。本編は 7/9,23に放送。 

≪ご意見異見≫ 

＊４カメにしても色バランスが

良くとれている。 

 

諏訪梅林の梅落とし 

原田英一郎  

Blue-ray/６分 15秒 

≪作者コメント≫ 諏訪壮青年

梅友会主催による梅落としと販

売が行われました。梅雨のもと 

梅友会皆様の作業される姿は見 

事でした。感動しました。また、 

今年から諏訪小学校の児童たち 

 

 

 

 

などの参加も復元しました。そ

の辺の様子を纏めてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊雨の中撮影ご苦労様でした。 

＊雨の中ご苦労様でした。梅を

落としてから完了までの工程

が良く解りました。 

＊雨の中大変でしたね。収穫量

も多いように感じられた。 

＊雨の中での撮影ご苦労でした。

｢南国遊歩道｣というのが良く

判らない。 

＊梅雨の雰囲気が良く出ていた。

人の動きばかりでなく、梅が

なっている様子などが入ると

良かったのでは。 

＊雨の中の作業と撮影ご苦労様

でした。 

【注】｢南国遊歩道｣は｢南園遊歩

道｣の間違いだったという訂

正が後日ありました。 

 

鯨ヶ丘のひな祭り 
田﨑 博  

ＤＶＤ/６分 18秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３日間の１ 

日分です。このあと２日分を編 

 

 

 

 

集予定。 

≪ご意見異見≫ 

＊スーパーとナレーションでの

説明でわかりやすかった。 

＊インタビューが良かった。 

＊インタビューを入れて良くま

とまっていました。 

＊ナレーションとスーパー両方

あるのは疑問。同期していな

い。 

＊説明だけでよいのでは。テロ

ップは不要と思う。 

＊突然梅津さんの話とは？構成

をしっかり考えては。情報過

多。余計な情報よりおひな様

をじっくり見せてください。 

＊歴史あるひな人形の映像は貴

重だと思いました。 

＊インタビューが入っているの

は良かったです。ＢＧＭが思

い出したように入るのは？ 

 

コキアの植え付け 
美濃島和男  

Blue-ray/１分 42秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園では６月 14日からコキア

の植え付けが始まりました。植

え付けはすべて手作業です。今 

年は約 3万 5千本を、7月上旬

までに植え付けていきます。 

≪ご意見異見≫ 

＊短い作品ですがよく内容がわ

かる作品でした。 
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＊広々とした雄大な景色の撮影

がすばらしい。 

＊コキアの植付けから紅葉まで

良くまとまっていました。 

＊コキアの始まりですね。続き

楽しみです。 

＊ネモフィラに続いて、今度は

コキアの一生ですね。 

＊すばらしい映像でした。 

 

バラとアメージンググレイス 
美濃島和男  

Blue-ray/３分 35秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 茨城県フラ

ワーパークのバラをバックに、

私の好きなアメージンググレイ

スの曲を載せてみました。バラ

は 2014年、2016年、2021年に 

撮影したもので、園内の様子は

少しづつ変わってきています。 

≪ご意見異見≫ 

＊撮影場所の明示がありました

か？ 

＊花の撮り方がすばらしかった。

花の撮り方の参考になりまし

た。 

＊素晴らしい!! 撮影としては

ＨＴがすばらしかった。 

＊まさに神の恵みを感じる映像

でした。歌の入っている曲の

方がいいのでは…。 

＊美しい映像でした。撮り方編

集の勉強になりました。 

 

アンネのバラ  
豊田 正夫  

Blue-ray/２分 15秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 茨城キリス 

ト教学園の正門前に植えられて

いる｢アンネのバラ｣です。アン

ネの短い生涯を象徴するような

可憐で美しい薔薇の花です。撮

影は全部スマホで行いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊カメラの動きが気になりまし

た。 

＊以前はこんなに沢山植えられ

ていなかった。綺麗だった。 

＊スマホの映像も良いですね。 

＊美しいバラの映像の撮り方、

まとめ方の勉強になりました。 

＊スマホとは思えない映像です。 

 

薔 薇 の 話 

小林  茂  

Blue-ray/４分 39秒 

≪作者コメント≫ 常陸ローズ

ガーデンの薔薇を撮影しました。

花は見頃を迎え綺麗でしたが、

時より風が強く吹き撮影がしづ

らくアップの撮影は苦労しまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊赤色がとんでいる。 

＊花の写し方が上手。私と何が

違うんだろうなあ？ 

＊花の名前と花言葉等をまとめ

たのは良かった。 

＊花の説明があり良かった。カ

メラワークが良いですね。 

＊せっかくの美しい花々、ウン

チクが邪魔な気もします。。 

＊勉強になりました。アップバ

ラの映像がすばらしいと思い

ました。 

＊解説が良かったです。 

 

艫 神 社 と ば ら  
井村 泰也  

ＤＶＤ/５分 00秒 

≪作者コメント≫ 日立市十王

町の艫神社の境内に、バラの花

の庭園があると聞いたので撮影 

 

 

 

 

 

 

 

に出かけた。艫神社の名称が珍

しいので｢謂れ｣を調べてみた。

バラ園は先代宮司の趣味で栽培

したとのことです。バラ名はス

マホ画像検索で調べ、パソコン

の図鑑でも調べたが正式名(学

術的)が分りません。 

≪ご意見異見≫ 

＊境内がバラにかこまれてきれ

いでした。 

＊良く調べ研究しており、わか

りやすかったです。 

＊きれいな花でした。 

＊バラの由来、良く調べました

ね。映像も良いですね。 

＊神社の由来から教えてもらい、

バラの美しさも引き立ちます

ね。花の名前にこだわること

はないのでは。 

＊落ち着いたバラの映像に感服

しました。 

 

大海会の軽旅行  
小室 政衛  

Blue-ray/７分 00秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大海会の軽

旅行が４年ぶりに行われました。

楽しい一日でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊バラ園の雰囲気が出てました。

楽しい集まりでした。 

＊このような会(仲間)で撮影し  

た映像は編集して皆さんに配

るのですか？ 

＊バラの花の撮影の参考になっ

た。 

＊自治会の記録。 

＊インタビューや犬は、会の記 
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録と関係ないのでは。 

＊高齢者の方々の楽しさが伝わ

ってきました。 

 

懐し  月待の滝  
岡本 照三  

ＤＶＤ/４分 00秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ｢月待の滝｣

歌謡曲に映像を取り入れてみま

した。20年前の曲です。 

≪作者コメント≫ 

＊歌詞にあった映像を使いすば

らしかったです。 

＊歌入りですばらしい映像でし

た。 

＊ＢＧＭとの同期が見事!! 

＊なつかしの歌謡曲映像いいで

すねー。もう少し抒情的な絵

だけでまとめると良かった。

雪に埋もれた水車、ローアン

グルの落葉……。 

＊映像と歌が良く合っていて情

感を一杯感じました。 

＊曲の変わりと映像の変わりが

よく合っていてよかったです。 

 

かわいいひまごちゃん 
真弓 喜幸  

ＤＶＤ/６分 05秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ かわいいひ 

まごちゃんの一年をまとめまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊ダンボールベッドが良かった。 

＊子供の成長は早いものですね。 

＊ひまごの成長実物ですね。 

＊これぞホームビデオの典型。

うまい下手なんてどうでもい 

 

 

 

 

い。ひいおじいちゃんの愛情

あふれる映像でした。 

＊貴重な映像で宝物となる作品

ですね。 

＊貴重な記録ですね。 

 

天空の旅人 蝉時雨のひととき 
佐藤 勝男  

Blue-ray/７分 37分 

≪作者コメント≫ この年は、

暑い暑い日々でした。風が良く

はありませんでしたが、いつも

のようにフライトを楽しみまし

た。那珂市額田上空を飛んだの

で、３年に一度の額田まつりを

取り込み編集しました。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊ＢＧＭと映像が合っていて、

空中散歩にふさわしい作品で

した。 

＊自分が空から見ている様な気

持ちになりました。 

＊下界の映像を取り入れたのが

良い。 

＊空から見た風景と地上の絵が

うまく結びつかない、編集で

工夫されては。 

＊空から見た風景は何度見ても

いいですね。 

 

ネモフィラのブルーを撮る 
小林  茂  

Blue-ray/３分 00秒 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 国営ひたち 

 

 

 

 

海浜公園のネモフィラを 10年

ぶりに撮影してきました。10年

前と違って沢山の人で賑わい各

国の言語が飛び交っていました。 

≪ご意見異見≫ 

＊遠くから近くに焦点を移すテ

クニックなどすばらしいです。 

＊風にゆれるネモフィラはかわ

いく見えました。 

＊今まで広い風景ばかり見せら

れてきたので、アップは魅力

的でした。コガネムシもいい。 

＊美しい映像でした。 

 

きららの里 春まつり 

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 50秒 

≪作者コメント≫ 奥日立きら

らの里で｢春まつり 2023｣が行わ

れた。市報で春まつりの開催を

知り、二日間のうち 27日のみ撮

影した。祭りの形態は子供が中

心で家族的なお祭りでした。

色々なイベントがあるが、｢ヤマ

メのつかみ取り｣の楽しんでい

る情況と｢ストリートオルガン｣ 

の演奏風景を撮影した。撮影は

子供の肖像権の為、市報のチラ

シで写っている大きさ程度で行

った。 

 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊人を撮影するのにどこまでＯ

Ｋか？という疑問、私も常に

思っていますがわかりません。

ただ何となく私個人の感想で

はこの位なら良いような気も

します。 

＊子供達の楽しい様子が出てい

ました。 

＊子どもの描き方、工夫すれば

アップもいいのでは。例えば
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締切り 9/30 
 

募集開始！ 要項同封しました 

マイナスのイメージは避ける、

いじめている、いたずらをし

ている、泣いているなど…。 

＊撮り方について、勉強してゆ

きたいと思います。 

＊魚のつかみ取りも動物愛護の 

方も心配。 

******    ****** 

 今月はバラの花をテーマにし 

た作品が集まりバラ園の中の例 

会のようでした。 

最後の子ども撮影のコンプラ 

イアンスについては、今後も考

えていきたいものです。皆さん

のお考えと実際の行動は？

勉強会でＪＷＡＹを見学 
 ６月 18日の勉強会は、かねてから希望のあった、

ケーブルテレビＪＷＡＹの見学会が実現しました。 

 午前 10時集合、参加者は 12人。応接室で鈴木さ

ん、中言社長などから話があり、その後、４階から

の眺望、編集室、スタジオなどを見学。最後に中継

車を見せていただき、散会となりました。 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ １回のみ 

  （111ch 毎週月曜更新 15分番組） 

６/19～ ひたち Big Bandフェスティバル 

(ひたちビデオサロン) 

６/26～ 諏訪梅林の梅落とし    (原田英一郎) 

      コキアの植え付け     (美濃島和男) 

  7/3～ 市民空手道大会  (日立市空手道連盟) 

 7/10～ 艫神社とばら        (井村泰也) 

     ネモフィラのブルーを撮る  (小林 茂) 

夏まつり撮影にご協力ください 
 ＪＷＡＹの夏祭り特番ですが、今年は各地域で復

活が予定されています。すでに助川学区(7/22)、中

小路学区(7/29)、日立港まつり(7/30)、河原子花火

(8/5)大みか祭り(8/26)、よかっぺまつり(9/9)など

が決定しています。これからＪＷＡＹと打ち合わせ

ながら実施してまいりますので、ご協力ください。 

 

 

 

 

 

 

 

暑気払いを８月に計画 
 コロナの影響でしばらく中止していた、暑気払い

懇親会を今年は再開することになりました。８月例

会(20日)終了後、交通の便(ＢＲＴ利用)なども考慮

してサンピア日立で計画しています。午後５時から、

会費 5,000円の予定。詳細は７月例会でお知らせい

たします。出欠も併せて伺います。 

 

 

▼毎週火曜日 18:10～「茨城ニュース・いば６」の

中で放送。(５月から火曜日放送に変わりました) 

6/20 諏訪梅林の梅の実落とし   (原田英一郎) 

▼投稿は 〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局｢ビデオレター｣係へ 

  

 

 

７月例会は 16 日開催です 
 すっかり夏らしくなりました。梅雨が明け、さわやかな日々が続いてくれるといいのですが。 

7 月例会は以下のとおり開催します。ご出席ください。 

 ❖ 7月 16日（日）午後 1:00から 

 ❖ 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡打合せ（今後の予定、暑気払いほか） 

    ② 会員作品合評（一人 10 分以内でお願いします。 

            複数出品する方はご注意を） 

    ③ その他情報交換など 

＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松本、井村、藤田の皆さんご協力ください 

 

勉強会はありません 
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